

Antrag Nr. 18-F-08-0011

L&P

Betreff:

Mehr E-Bikes und Pedelecs zur Verbesserung der Luftqualität - Antrag der Fraktion Linke&Piraten vom 21.02.2018 -

Antragstext:

Angesichts der Möglichkeit eines generellen Dieselfahrverbots aufgrund der bedenklichen Stickstoffdioxidwerte im Innenstadtbereich wird derzeit nach Möglichkeiten gesucht, durch Einzelmaßnahmen Abhilfe zu finden - auch kurzfristig.

Im Gegensatz zu lang- und mittelfristigen Maßnahmen könnte die Erhöhung der E-Mobilität durch E-Bikes und Pedelecs in der LHW mit ihren teils erheblichen Höhenunterschieden dazu beitragen, sowohl den PKW-dominierten Individualverkehr zu reduzieren wie den öffentlichen Nahverkehr zu entlasten. E-Bikes und Pedelecs ermöglichen auch älteren und untrainierten Menschen die Teilnahme am Fahrradverkehr, was der Luftqualität gut tut und die Straßen entlastet.

Der Ausschuss für Umwelt, Energie und Sauberkeit möge beschließen:

Der Magistrat wird gebeten zu berichten:

1. Welche Vorhaben gibt es, um die derzeit noch geringe Beteiligung von E-Bikes und Pedelecs am Straßenverkehr zu erhöhen?
2. Was ist hinsichtlich des Verleihs von E-Bikes und Pedelecs geplant und wie schnell wären die Pläne zu realisieren?
3. Gibt es Konzepte zugunsten von Kaufanreizen für E-Bikes und Pedelecs vergleichbar den Abwrackprämien oder sind derartige Pläne in Vorbereitung?

Es wird auch um schriftliche Antwort gebeten.

Wiesbaden, 21.02.2018

gez. Aglaja Beyes
Stadtverordnete

f.d.R. Gunther Praml
Fraktionsmitarbeiter